



ゆめっこ だより

子ども1人ひとりが自分のペースで成長してきた1年。
あっという間に年内最後のひと月になりました。
振り返れば暑かった長い夏。秋は短く12月を迎えるました。
朝は冷たい空気で、ようやく冬の訪れを感じられるようになりました。
それでも、日中はまだ温かく子ども達はお散歩先で元気に遊び、かわいいおでこには汗をにじませています。これから、年末に向け、寒さも増してくるでしょう。
体調には十分気をつけ、元気に新しい年を迎えさせてあげたいですね。
今年1年ありがとうございました。

♪うた♪

- ・コンコンクシャンのうた
- ・おもちゃのチャチャチャ
- ・あわてんぼうの
サンタクロース



❀あそび❀

- ・おさんぽ
- ・ごっこあそび
- ・リトミック
- ・クリスマス製作



お誕生日おめでとう



12月の予定

- ・身体測定・・・2週目
- ・お弁当日・・・12日(木)
- ・お誕生日会・・・12日(木)
- ・クリスマス会・・・24日(火)
- ・避難訓練・・・26日(木)
- ・年末年始のお休み
(令和6年12月29日～
令和7年1月5日まで)

～子どもたちへの思い～

ゆめっこ子ども達は17人です。
子ども達1人ひとり、その時々の表情はいろいろで
実におもしろくて愛らしいです。

0才児 3人

随分活動的になってきました。
自分の足で歩いて2才児のお部屋まで
トコトコ探索できるようになりました。
また、おともだちを意識し始め、お互いの行動が
気になって仕方ありません。好きで好きで
くっつきすぎて、トラブル…なんてこともしばしば。
言葉にならない思いをやさしく受け止めてあげたいですね。



1才児 6人

個性豊かに育っている子ども達。
どの子も“じぶん”を主張するようになってきました。
かと思うと“してー”の思いも強く微妙な気持ちの
揺れがあるようです。
さっきは良かったんだけど、今は絶対ダメなんです。そんな
複雑な気持ちを受け止め、大人の愛を感じながら
豊かな自律が少しずつできるといいですね。



2才児 8人

3歳のお誕生日を迎えるとチョッピリお兄ちゃんお姉ちゃんに
なった気分の子ども達です。
話す力もついてできることも増えてきます。
また、大人の働きかけにより、かくれんぼやまみごとなどの
集団あそびができるようになりますが、自我のぶつかりあいで
トラブルも多くなります。
自分でやりたがる心を大切に受け止め、自我の芽生えをゆっくりと
見守ってあげたいですね。

